

## 輝け！ 全力！ 田原っ子！

残暑お見舞い申し上げます。

まだまだ暑い日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。2学期がスタートしました。学校では、約1ヶ月後に迫った運動会に向けて全員でがんばりたいと思います。

今回の学校だよりのタイトル、「輝け！ 全力!! 田原っ子!!!」は、令和5年度の運動会のスローガンです。運動会は、1年間の学校行事の中でも最も大きな行事の1つです。この運動会で、「輝くこと」「全力で取り組むこと」そして「地域みんなで作り上げる運動会」のよさを感じ取ってほしいと思っています。



「輝く」と言うと、私は夜空の星を思い出します。

私は、星を美しく感じる理由について考えてみました。

### 1 自ら光を放っていること

夜空に見える星は自ら光を発しています。それらの星を「恒星」と言います。自ら光を発しているからこそ美しく感じるのだと思います。

### 2 さまざまな色があること

星の色は、その星の表面温度で決まります。表面温度が低いと赤く見え、高くなるにつれてオレンジ色、黄色、白色、青白い色に見えます。1等星「スピカ」など、白や青白く見える星の表面温度は10,000度以上、太陽の表面温度約6,000度なので、黄色に見えます。(朝日や夕日が赤く見えるのは太陽を見る角度が変わるからです。)赤い星の表面温度は約4,000度です。どの色も美しく見えます。

### 3 たくさんの中が集まっていること

星一つ一つは美しい輝きを放っています。その星が集まつた天の川、星雲、夜空全体はさらに美しいと思います。自ら輝き、自分の色で輝き、たくさんの星たちと一緒に輝いているからこそ、星は美しいのだと思います。

この星の美しさは、子どもたちの姿に当てはまります。

- ① 一人一人が、誰かに言わされたからではなく、自ら考え行動すること【主体性】
- ② 誰かのまねではなく、自分の思いを表現すること【個性の発揮】
- ③ 仲間と協力して、お互いを認め合いながら、目標に向かうこと【思いやり、協力】

田原小学校の運動会は、子どもたちのがんばりはもちろんですが、保護者の皆様の全面的な協力体制、地域の皆様のご理解とご支援によって成り立っています。感謝申し上げます。

子どもたち、教職員、保護者、地域の方々が互いに協力し合い、この田原小校区が、星空のように光輝く姿を思い描いています。これからもよろしくお願ひいたします。

## 【2学期はじめの行事予定】

8月27日(日)PTA奉仕活動  
28日(月)始業日 ※給食後下校  
30日(水)避難訓練(地震)  
9月 1日(金)全校体育①  
5日(火)全校体育②  
8日(金)学校支援訪問  
12日(火)全校体育③  
14日(木)全校体育④  
15日(金)教育相談  
22日(金)振替休業日 ※23日(土)分  
23日(土)運動会前日準備 ※給食あり  
24日(日)運動会  
25日(月)振替休業日 ※24日(日)分  
26日(火)バースデイランチ  
29日(金)通知表配付  
10月 3日(火)魚つかみ大会(予定) 参観日(懇談は6年のみ)



9月24日(日)の運動会には、地域の皆様も学校にお越しいただき、子どもたちに声援をお送りください。お待ちしております。

## 第2回 家庭教育学級 「親子手品教室」(8月1日)



甲斐徳壽様をお招きして、「親子手品教室」が行われました。

30名を超える参加者で、とても盛り上りました。

高千穂トークを交えながら、トランプや布などを使い、子どもたちにも丁寧で分かりやすい手品を披露していただきました。

さらに、「タネ」や「しあわせ」を教えていただき、子どもたちは大喜びでした。保護者も一緒にチャレンジしてみましたが、なかなか難しいようでした。

夏のすてきな思い出となりました。

